
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 888/2022

Informações sobre itinerário de ônibus e 
nomeação das ruas do Parque Residencial 
Jatobá e a possível inclusão na programação 
orçamentária no ano de 2023.

CONSIDERANDO que na Audiência Pública da LOA 2023, realizada no dia 10 de 
novembor de 2022, quando questionado sobre a instalação de placas nomeando as ruas do 
Parque Residencial Jatobá, o secretário dos transportes Nilson Carneiro, informou que antes 
não havia empresa responsável pela produção das placas, mas há 2 meses tem e o bairro será 
contemplado. Segundo ele, em outubro 400 novas placas foram produzidas e há previsão de 
mais 400 em novembro e mais 400 em dezembro;

CONSIDERANDO que quando questionado a respeito de itinerário que atenda 
à população do Jatobá, o secretário não se aprofundou no tema;

CONSIDERANDO o informado na resposta ao requerimento nº 426/2022, de 
que foi possível iniciar um estudo de planejamento para atender o bairro Residencial Parque 
Jatobá, onde estão sendo analisados os dados e as lterferências de tempo de deslocamento e 
logística para efetivação deste atendimento em 3 meses, conforme prazo para conclusão da 
abertura da via do Residencial lpe Amarelo;

CONSIDERANDO que já se passaram cinco meses desde a resposta;

CONSIDERANDO as novas indicações relativas a esta temática efetuadas por 
este gabinete, sendo a 5222/2022 e a 5223/2022;

CONSIDERANDO que o transporte público para os moradores do bairro bem 
como a nomeação das ruas são demandas importantíssimas para os cidadãos moradores do 
bairro;

CONSIDERANDO o dever Constitucional desta vereadora em fiscalizar as 
atividades do Município e o funcionamento das atividades exercidas pelo Poder Executivo, 
visando sempre auxiliar e contribuir com melhorias em favor do Município.

Requeiro observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as seguintes 
informações:

FAVOR REMETER A RESPOSTA AO NÚMERO DA QUESTÃO

01 - As ruas do bairro foram todas nomeadas? Se não, quantas faltam e qual o 
prazo para todas as ruas terem um nome?

02 - Está em funcionamento itinerário que atende a população do bairro? Se 
não, por que motivo?
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03 - Favor apresentar as atualizações sobre as duas demandas ora tratadas 
desde os requerimentos 425/2022 e 426/2022, a fim de acompanharmos o desenvolvimento 
das ações no bairro, assim como a previsão para as futuras implementações.

Este gabinete tem por objetivo entender o funcionamento deste Executivo para 
atuar de maneira propositiva visando a construção do bem comum.

Pedimos a gentileza de ter atenção e cuidado nas respostas para que não sejam 
necessários novos documentos.

Certa de sua atenção e devidas providências, agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 22 de novembro de 2022.

LUNA MEYER
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